

COMPETICIONES

La Federación Española de Rugby nombra a su tesorero director general

En cumplimiento del programa electoral presentado al optar a la reelección a la presidencia, Alfonso Feijoo ha nombrado a Sergio Gericó nuevo director general de la Federación Española de Rugby.

Palco23
23 jun 2021 - 11:38



Sergio Gericó es el nuevo director general de la Federación Española de Rugby (FER). La entidad ha emitido un comunicado para anunciar la promoción del que fuera nombrado tesorero el pasado mes de julio.

El ejecutivo fue proclamado presidente de la federación aragonesa de rugby el pasado mes de noviembre, tras un proceso electoral en el que no se presentaron más candidaturas, convirtiéndose en el decimosexto presidente de la entidad desde su fundación en 1952.

Gericó es miembro de la junta directiva de la FER desde 2017, de la que forma parte desde entonces como vocal y responsable de rugby militar y manager de la selección española sub-20. Además, tras las elecciones del pasado julio, pasó a ser tesorero y miembro del comité ejecutivo del equipo de trabajo del reelegido presidente, Alfonso

Feijóo.

De acuerdo a la FER, “este nombramiento ha sido bien recibido, además de ratificado, por el Comité Ejecutivo de la FER reunido este martes a tal efecto y la decisión ya ha sido comunicada al resto de directivos y directivas”.

Sergio Gericó sustituye a Juanjo García Luna como director general de la Federación Española de Rugby

El presidente de la Federación Aragonesa de Rugby asume el cargo de tesorero en sustitución del hasta ahora director general de la FER, Juanjo García Luna, que seguirá desempeñando sus funciones como vicepresidente.

En las elecciones del pasado julio, Alfonso Feijoo fue reelegido para el que será su segundo mandato completo para el próximo ciclo de cuatro años tras vencer en las urnas a Juan Carlos Martín Hansen, por 40 votos a 32 votos.

Bajo el mandato de Feijoo, la FER ha logrado abandonar el plan de viabilidad del Consejo Superior de Deportes (CSD) tras cinco años de ajustes. Como consecuencia de la anterior gestión, el organismo arrastraba un déficit de 1,51 millones de euros, un endeudamiento de 1,96 millones, un patrimonio neto negativo de 1,3 millones y un fondo de maniobra también negativo de 1,46 millones.